



Professor Hitoshi Shiwaku

»Das Glücksschweinchen im Eimer war besonders beliebt!«

Sendai, 09.01.2014

Lieber John Görmann,

ich wünsche Ihnen ein gutes neues Jahr! Für die Fortsetzung Ihrer Unterstützung danke ich Ihnen sehr. Heute habe ich Ihr Paket aus Deutschland mit den Glücksbringern erhalten und habe diese unter den Kolleginnen und Kollegen unserer Fakultät verteilt. In diesem Jahr war das Glücksschweinchen im Eimer besonders beliebt!

In Japan hat die Vorbereitungsphase für die Aufnahmeprüfungen an den Universitäten begonnen. Auch der Betreuer vom »Nijiro-kureyon«, Kiyoto Kikuchi, dem ich Ihre Weihnachtspresente für die Kinder in Ishinomaki übergeben habe, bereitet sich momentan eifrig darauf vor.



Glücksbringer-Schweinchen

Wir haben nach der Katastrophe von Ihnen in Deutschland wertvolle Spendenhilfe für die Kinder erhalten. Hierfür bedanken wir uns von Herzen. Wir freuen uns auch in diesem Jahr weiterhin über Ihre Unterstützung.

Seit heute wird Japan von einer Kältewelle heimgesucht und wir erwarten Temperaturen unter dem Gefrierpunkt. Nun scheint es richtig Winter zu werden. Bitte achten Sie auf Ihre Gesundheit!

Herzliche Grüße

Professor Hitoshi Shiwaku

Fakultät für Kindergesundheitsfürsorge
Tôhoku-Universität, Sendai



Veröffentlichung auf der IAIDOKAI-Homepage (www.iaidokai.de) am 11.01.2014